

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

Contaminación

Los altos niveles de contaminación en la Zona Metropolitana del Valle de México, provocaron que la Comisión Ambiental de la Megalópolis informó que se registró una alta concentración de ozono en la estación de monitoreo Atizapán, lo que activó la Fase I de la Contingencia Ambiental, lo cual fue agradecido por los habitantes de Naucalpan, Atizapán y Tlalnepantla, que en los últimos días han padecido las humaredas provocadas por los incendios en Naucalpan, que les han afectado en ojos, vías respiratorias y les han provocado dolores de cabeza. Ojalá que se prevengan los incendios, porque se sabe que muchos de ellos son provocados, sobre todo aquellos que son susceptibles de desarrollar fraccionamientos.

El IEEM inauguró el "Foro Estatal Perspectivas sobre el voto mexiquense en el extranjero: El tránsito de las acciones afirmativas a la representación política", la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), y aunque el título es largo y suena aburrido, la verdad es que se abordó el interesante tema de la participación de las y los migrantes mexiquenses, que en opinión de la consejera **Amalia Pulido** enriquece la toma de decisiones; además es un ejemplo del avance de la democracia mexicana. Esto fue en el auditorio del Centro Universitario UAEM Ecatepec.

Ecatepec es un codiciado municipio por sus votos y en estos dos meses de campaña, los candidatos continuarán sus visitas para tratar de conquistar el voto de los habitantes de este populoso municipio, en donde los morenistas se mueven como peces en el agua.

Falleció el exgobernador mexiquense **Alfredo Baranda García**, quien sustituyó en el cargo a **Alfredo del Mazo González**, papá del ahora malquerido **Alfredo del Mazo**; bueno, malquerido por los priistas, pero los morenistas siempre agradecerán el apoyo brindado de manera directa o indirecta.

La candidaturas de los ayuntamientos mexiquenses siguen siendo un misterio, porque oficialmente no se pueden dar, aunque hay rumores, trascendidos y deseos: pero firme firme todavía no hay nada.